
ねぇ，見て！全部，正解だったよ！

さすが！６年生 真剣に集中！気付き，即行動！

５月２７日（木）６年

生を対象に全国学力・学

習状況調査が実施されま
した。問題数が多く，難

しい問題も出題されてい

ましたが，真剣に集中し
て取り組んでいました。

さすが６年生！

先日，児童玄関横にあ
る竹馬がバラバラに置か

れていたことに気付いた

６年生が「竹馬を使った 【真剣に集中して取り組む６年生】 【６年生が制作したポスター】

ら，きれいに戻そう！」というポスターを制作しました。児童会活動の一環として，ポスターを制作する

ことはあるのですが，このように自分達で気付き，考えたことをポスターにするという取組はほとんどな

いのではないかと思っています。さすが６年生！

タブレット端末が導入されてから２ヶ月が過ぎようとしています。算数科の授業でデジタルドリルを使

って，今日学習した内容（左下）が理解できているのかを確認したり，総合的な学習の時間にローマ字一
覧表（中央）を見ながら，ローマ字入力の練習に取り組んだり，社会科の授業でデジタルドリルを使って，

これまでに学習した内容（右下）を復習したりしています。

算数科の授業では，１年生が「ねぇ，見て！全部，正解だったよ！」ととても嬉しそうにタブレット端
末の画面を見せてくれました。このような小さな成功体験の積み重ねが大きな自信につながってほしいと

願っています。

＜タブレット端末の持ち帰りについて＞

これまでにご連絡申し上げたとおり，明日６月４日（金）に学校で使用しているタブレット端末
を持ち帰ります。臨時休業や学級・学年閉鎖の際に子どもたちの学びを保障することが目的ですが，

Wi-Fi環境のある家庭における動作状況，ジャストスマイルドリルを正常に使用することができる

のかなどを確認することも目的にしています。ご理解・協力の程，よろしくお願い申し上げます。
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皆さんの反応がとても良く，楽しかったです！

５月２１日（金）５年１組を対象に「おびひろ市民学・手

話講座」を実施しました。
帯広市内の小・中学校では，帯広市の豊かな自然環境や歴

史，伝統，文化，産業，地域住民との関わりを通して，ふる

さと帯広に対する誇りと愛着を育み，地域社会の一員として，
よりよい地域づくりに関わる子どもを育てることをねらいと

した「おびひろ市民学」に取り組んでいます。

今回の手話講座では講師の方々より，手話で自分の気持ち
などを伝えるときのポイントや手話について理解を深めるこ

とができました。講師の方々から「皆さんの反応がとても良

かったので，楽しいひとときを過ごすことができました」と
いう嬉しい言葉をいただきました。さすが５年生！

児童会事務局や専門委員会の活躍に期待！

５月１１日（火）児童会事務局（右画像）の認証式を校長室で行いました。

専門委員会や学級代議員の認証式も行いたかったのですが，新型コロナウ

イルス感染症の感染拡大防止の観点から，専門委員会や学級代議員の認証式
を断念しました。

「ピンチはチャンス！」という言葉があるように，これまでの活動で継続

できるものは取り組み，コロナ禍の中だからこそ必要なものに視点を当てな
が活動を進めていくことを期待しています。

感謝！

地域の方々が定期

的に生花を生けてく

ださり，子どもたち
は，生け花の美しさ

を感じています。こ

の場をお借りして，
心より感謝申し上げ

ます。


